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本日のプログラム 

夜間移動例会・新旧クラブ協議会 

絶景の宿 犬吠埼ホテル 点鐘：１８時 

 

前回例会報告（６月７日） 

点  鐘： 髙瀬幸雄会長 

国歌君が代斉唱 

ロータリーソング：奉仕の理想 

ビジター紹介： 

米山奨学生 林 孝珍 様（卓話・奨学金交付） 

会長挨拶 

本日のお客様は千葉

科学大学留学生のイム

ヒョジンさんです。後ほ

ど卓話をお願いしてい

ます。宜しくお願い申し

上げます。 

６月１日に元会員の坂

本憲一さん 88 歳が５月

２３日に逝去されたと

の連絡があり、銚子ロー

タリークラブを代表して淵岡幹事が６月４日の告

別式に参列していただきました。淵岡幹事有難うご

ざいました。 

いよいよこの６月が会長職としての最終章を迎え

ることになります。本日を含め４回のご挨拶を残す

ところとなってしまいました。 

今月は親睦活動月間に当たります。我が銚子ロータ

リークラブの熊澤親睦委員長にはこの１年、大活躍

をしていただきました。後一月宜しくお願い申し上

げます。 

今月の主な行事ですが本日が銚子ロータリーと東

ロータリー両クラブの新旧正副会長幹事会が銚子

プラザホテルで開催されます。そして１４日は夜間

移動例会と新旧クラブ協議会が犬吠埼ホテルでの

開催となり、２１日が信太ガバナー補佐、補佐幹事

の寺内会員と宮内秀章会員の退任挨拶そして千葉

科学大学留学生交流会、そして２８日の最終日を迎

える運びになっています。本日を含め会長職最終章

の一つ一つを噛み締めながら務めさせていただき

たいと思います。 

そして本日は、大変残念な報告を会員皆様にお伝え

しなければなりません。理事会報告でお伝えしよう

と思いましたが、先に本件をご報告させていただき

ます。２０１３年（平成２５年）４月２４日入会の

櫻井公恵会員が退会することになりました。本日理

事会で承認されたわけですが、本人も理事会も苦渋

の決断でございます。皆様に愛され、親しまれた方

の退会は本当に残念ですが本人の強い意志でござ

います。ご理解の程宜しくお願い申し上げます。 

会者定離は人の定めといわれています。寂しさは乗

り越えていかなければなりません。 

銚子ロータリークラブの会員はみんな仲間です。櫻

井会員は銚子ロータリークラブ在籍１０年になり

ます。この間奉仕活動や諸活動に積極的に参加しご

協力を頂いたことに感謝申し上げたいと思います。

櫻井会員にはこれからも元気で益々ご活躍されま

すことをお祈り申し上げ会長挨拶とさせていただ

きます。 

第１２回定例理事会報告 

１）６月７月８月プログラムの件     …承認 

２）親睦旅行決算案の件         …承認 

３）新旧クラブ協議会の件        …承認 

４)会長幹事慰労会・歓送迎会の件    …承認 

５)千葉科学大学留学生交流会の件     …承認 

6/21マリーナ紀銚 16：45∼18：30 

６）地域環境保全委員会（憩いの森・蘇鉄・駅前花

壇）管理の件               …次年度へ継続審議 

７）櫻井公恵会員退会承認の件      …承認 

6月末退会 
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幹事報告 

1. RLI DL養成コース補習のご案内 

2. ロータリー親睦活動月間リソース 

…ガバナー事務所 

3. 第 73 回社会を明るくする運動市内啓発活動

のご案内 

…銚子市推進協議会 

【例会変更】 

八日市場ＲＣ 

6月 13日(火)親睦旅行 6/9.10振替のため休会 

20日(火)夜間移動例会 点鐘 18：30  

日航ホテル成田 

27日(火)定款により休会 

【６月のロータリーレート】1ドル＝１４０円 

【ガバナー月信６月号の記事紹介】 

会員の記念日  

結婚記念日 阿天坊俊明会員(6月 4日）金婚式 

 熊澤 直紀会員(6月 7日） 

入会記念日 田中 英子会員(6月 2日） 

廣瀬 修一会員(6月 3日） 

金島  弘会員(6月 4日） 

宮内 秀章会員(6月 4日） 

村田  等会員(6月 6日） 

宮内 龍雄会員(6月 7日） 

ニコニコＢＯＸ  

✧髙瀬 幸雄会長 

イムヒョジンさん 卓話楽しみにしています。 

✧松本 恭一会員 

明日の「カンブリア宮殿」で中学時代の友人の会

社が紹介されます。人材活用にすぐれた経営によ

り伸びた会社ですのでぜひご覧になって下さい。 

米山奨学生卓話  米山奨学生 林 孝珍 様 

皆様、こんにちは。イムヒョジンです。例会に参

加させていただくたびに、いつも有意義な卓話を聞

かせていただいたので、どんな内容を準備すればよ

いかすごく迷いましたが、まず私について知ってい

ただかないとと思いましたので、自己紹介を準備し

てまいりました。よろしくお願いいたします。 

発表の順番はこのような流れで進めていきます。 

名前はすでにご存じだと思いますが、イムヒョジン

と申します。漢字で書くと苗字は林の漢字を使って、

名前は親孝行の孝に珍しいの漢字を使っています。

学校とか日常生活、例えば水道光熱の契約とかは漢

字を使っていますが、よく配達員さんとか名字だけ

みて日本人かと勘違いされることが多々あります。

まあ、林さんにお嫁に行ったらそのまま林になれる

という気もしなくはないですが。 

生年月日は 1999 年 5 月 1日です。先月に誕生日

を迎えましたので今年で 24 歳になりました。この

間はお祝いいただきありがとうございました。 

出身は韓国のソウルです。首都です。私が日本に

来たのが、だいたい 5年前のことになりますが、最

初に銚子に来たときは、田舎すぎて、慣れるのにか

なり苦労しました。韓国では徒歩圏内に学校や塾が

あったりして、だいたい歩きで生活していましたが、

銚子に来てからは真っ先にチャリを購入しました。

車の免許は高 3の時に取りましたが、ペーパードラ

イバーだったのと、当時はすぐ車が手に入れられる

状況ではなかったので、チャリで生活していました。 

でも、銚子って雨の日も多いし、風も強かったの

で 3年生以降、チャリ生活も辞めました。今は、む

しろ東京とか都会に行ったら余計疲れると感じる

ほど田舎の生活に慣れています。 

学校は、千葉科学大学です。薬学科は 6 年制で、

現在 6年次です。入学してばっかりの時は、いつに

なったら卒業するんだろうと思いながら、先が遠い

と思っていましたが、いつの間に 6年生になりまし

たね。小学校 2回目です。来年の 2月あたりの薬剤

師国家試験が迫ってきているので、一応受験生でも

あります。詳しい日程ははっきりしてないのですが、

日々緊張感をもって勉強しています。研究室は薬物

動態学研究室です。研究室や卒業研究については後

ほど詳しく説明させていただきます。 

日本に来るようになったのは当然のことながら、

留学ビザを取っているので、薬について勉強しに来

るようになりました。初めて例会に参加させていた

だいた日にお話ししましたが、大きな理由は嵐です。

当時の夢も外交官だったので、海外での経験も必要

ではないかと思ったのもありました。押しは櫻井翔

だったので、翔ちゃんの母校である慶応義塾大学を

目指していましたが、韓国では、文系は儲からない

イメージがどうしてもあって、高校の時、文系から

理系に転科するようになったことと、日本の薬学部

への進学を支援してくれる予備校を紹介してもら

うようになったことで、千葉科学大学の薬学部薬学

科へ進学するようになりました。ちっちゃい薬一粒

で人を救えれるという点もすごく魅力的だったん

です。 

今の嵐は活動休止していますし、私もそこまで熱

いわけでもないです。ちなみに、現時点で好きなア

イドルは特になくて、日々の生活に集中しています。 



−3− 

家族は両親と 2個上の兄が 1人います。家族に関し

ては次のスライドで詳しく紹介させていただきま

す。 

趣味はドライブと書いてあるものの、運転面倒く

さいので自分が運転するときは銚子の海岸くらい

です。最近、まわりに免許を取ったばっかりの友達

が 2人増えたので、運転は慣れだから練習しようと

言いながらあっちこっち連れて行ってもらってい

ます。あと、カフェ巡りしておいしいものを食べる

のが大好きなので、食べることでストレス発散した

りしています。私に食いしん坊と言いながらよくお

付き合いしてくれる人は、アルバイト先で仲良くな

った後輩です。この間もお話ししましたが、銚子生

まれ育ちなのにも関わらず、本当に私より銚子に詳

しくないです。なので、もし、いいところあったら

是非皆様からおすすめいただきたいので、よろしく

お願いいたします。 

あと、MBTI ってご存知ですか？要するにアメリ

カ発の性格診断テストだそうです。興味関心の方向、

ものの見方、判断の仕方、外界への接し方を合計 16

タイプに分類したものになります。最近韓国で、ア

イドルグループのプロフィール紹介や就職活動の

面接など幅広い場面で活用されていると聞いたの

で、ちょこっと入れてみました。ご覧のとおり、テ

ストの結果、ISFJが出ました。内向的で、結果より

過程を重視する感覚型、理性より感情がさきの感情

型、計画をきちんと立ててクリアしていくのに安定

感を感じる判断型の人間です。気になる方は、MBTI

と検索すると無料で診断できるサイトが出てくる

ので、おもしろずくでやってみるのもいいかと思い

ます。 

次は、家族について紹介したいと思います。この

写真は、自分で取ったので私いないです。先ほどお

話したように、両親と２個上の兄がいます。少し変

わっているところですが、父は韓国人ですが、母は

中国人でして、かつ日本の貿易会社に長年勤めてい

たので、幼いごろから東洋３国の文化に触れてきま

した。そのせいか、異文化に接することに前向きで、

昔の夢が外交官だったのもそのせいだと言えます。

両親の考え方は、若いときに経験できることはすべ

て存分に経験してみなさいという考え方なので、や

ってみたいことは結構制限なくやってみたような

気がします。なので、海外へ留学したいということ

を自分から切り出したときにも反対することなく、

むしろ喜びながら支えてくれました。韓国では、こ

のような両親のスタイルを「放牧型」と言います。

家畜を畜舎ではない環境で飼育することに着目し

た表現だと思いますが、日本にも似たような表現が

ありますか？思い浮かびましたらぜひ教えていた

だけたらと思います。 

家族の中で、なんでも相談できるほど一番近い人

は兄です。兄は、大学生の時期から学生軍人だった

ので、卒業後、士官として働いていました。私も軍

隊について詳しくないので、士官って訳すのがあっ

ているかどうかわかりませんが、兵士たちを指揮す

る幹部の階級だそうです。今は、軍隊から離れて飛

行機について勉強してみたいと言い出して、学校に

通っています。 

この写真は、母側の祖母の古希といいますか、70

歳のお誕生日の時にとった写真です。私が高校 2年

生の時だったので、だいたい 6-7年前のときですか

ね。留学に来てからなかなか家族で集まるのが厳し

くなって写真があんまりないです。着ているものは、

チマチョゴリという韓国の民族服です。 

次は、生まれ育った町について紹介させていただ

きます。生まれ育ちだと書いてあるものの、私が何

時に、どこで生まれたかはっきり覚えている家族が

1人もいないです。父の実家の辺で生まれたという

人もいれば、ソウルのすぐ隣の町で生まれたと言い

う人もいます。ちなみに、父の実家はソウルから高

速乗って 4-5時間くらいかかるところです。だいた

い東京から静岡市までの距離感ですかね。 

昔はみんな私に興味がないのか、こんなことあ

る？と思いながらすごく悲しかったのですが、今は

まあまあって思っています。 

薄いながら記憶しているときからはずっとソウ

ルだったので、まわりに自分はソウル出身だと言っ

ています。これはソウルの地図ですが、川の下の辺

の子犬みたいな形をしているところです。カンナム

って聞いたことありますか？（この辺ですけど）カ

ンナムスタイルのあのカンナムです。カンナムは私

教育が一番盛んでいると言われますが、私が住んで

いた町も負けないほど教育熱が高くて、10 階程度

が全部塾や予備校でなっている建物が何個かある

ほど塾村が盛んでいるところです。私はそれほど塾

に通ってなかったのですが、周りの友達は夜の 12

時まで塾が基本で、ひどかったら２時までだったり

もしました。いつも疲れているように見えたので心

配だった記憶があります。 

写真でちょうど私が住んでいたマンションが見え

ますが、この辺です。あと、夜景がきれいでこの写

真も持ってきました。真ん中の一番高い建物が 63

階です。それから、この隣が 41 階の建物ですが、

1～2 階においしいお店やおしゃれなカフェが結構

あったので、学校帰りに友達と寄り道したりした思

い出の多いところです。 

これ、41階の建物です。この通りを毎日のように

歩いていましたね。懐かしいです。 

あと、中学高校の写真を友達から送ってもらったの

で、そっと入れて見ました。昔から友達大好き、遊

ぶの大好き人間でした。もう、大学卒業して社会人

になった人がほとんどで、もうお母さんになった友

達もいます。どうしてかわかりませんが、昔はこん

なフィルターが流行っていましたね。ここにいます。

昔は前髪がなくてロン毛でした。 

次は日常生活についてですが、最近は学校-おう
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ちだけなので、特別なことはありません。これ時間

割です。とても見えにくいですが、薬剤師国家試験

対策と言って朝から晩までがっつり授業が入って

いるので、平日は授業受けて、終わったら夕食後に

図書館で閉館まで自習したりしています。さすがに

毎日はしんどいので、努力事項ではあります。授業

を受けるのももちろん大事ですが、自分としては自

習することで知識を定着させることも大事ではな

いかと思っているので、自習時間をタイマーで測っ

たりしますが、毎日少なくとも 3時間以上は確保し

たいと思っています。だんだん国試が近づいてきた

ら 5時間、7時間以上とか増やしていきたいと思い

ながら臨んでいます。 

あと、私、朝型人間なので、5時半に 1回目が覚

めるんです。最近は疲れているのか、やや遅くなっ

たのですが、遅くても 6時半には起きています。朝

起きて何するかというと、私、食べるのが大好きだ

と言いましたが、最近、座ってばっかりしていたら

体重が増えつつあるので、ジムに行くか、早めに学

校行って、自習時間を 1 時間以上確保したりして、

朝の時間を活用しています。 

 次は、卒業研究について紹介させていただきます。

現在の所属は薬物動態学研究室です。薬物動態とは、

薬が体の中に入ってくると、吸収、分布、代謝、排

泄の過程を経て消えていくのですが、このような体

内動態と解析方法について研究する学問です。私は、

人間の体と薬の相互作用に興味があります。薬が体

にどんな影響をするかということを調べる学問の

薬理学と、逆に体が薬にどんな影響を与えるかとい

うことを調べる薬物動態学が好きです。 

薬は経口で飲むと、小腸から吸収されて、循環血

中に乗って有効成分が標的臓器に到達することで

薬効が発揮されるんです。そのうち、吸収されてか

ら肝臓で代謝されることによって薬効を発揮する

薬をプロドラックって言います。小腸では油っぽい

ものがよく吸収されるので、例えば有効成分が水っ

ぽくてうまく吸収されないとすると、側鎖をつけて

油っぽく改良するんです。有効成分は水っぽいとこ

ろなので、肝臓で油っぽい側鎖がちょん切れて循環

血中に入ると、生体内利用率が高くなりますね。 

例えとして、消炎鎮痛効果のあるインドメタシン

という成分の構造式を持ってきましたが、有効成分

はインドメタシンと書いてあるこちらの構造にな

ります。しかし、こうやってインドメタシンに側鎖

をつけてアセメタシンに改良し、経口投与すると消

化管からの吸収率が向上できると言えます。この側

鎖が、肝臓で切れて、インドメタシンの構造で患部

に作用することになります。 

側鎖がいろいろあるほど、それをちょん切る酵素も

いろいろあります。基本骨格にいろいろな側鎖をつ

けて、酵素で反応させることで、酵素の選択性につ

いて研究しています。こちらは卒業研究で合成した

化合物になります。真ん中に環構造が５個連なって

いるのが基本骨格となって、側鎖をいろいろつけて

みました。今後のプロドラックの開発に役立つと思

います。卒業研究がだいぶ進んできたらぜひまた皆

様に紹介できたらと思います。 

自己紹介をこんな長くしたことがなかったので、

思い浮かぶことは全部話せたかと思いますが、伝わ

りましたでしょうか。また気になることありました

ら個人的にも声かけていただければ嬉しいです。改

めて 1 年程度の期間、よろしくお願いいたします。

ご清聴ありがとうございました。 

委員会報告 高橋宏資国際奉仕委員長 

【千葉科学大学留学生交流会】 

日時：６月２１日(水)１６：４５〜  

場所：千葉科学大学 マリーナ紀銚 

会費：３,０００円 
４年ぶりに千葉科学大学留学生の方々との親睦と懇

談の場を設けたく、お忙しいとは存じますが、御出

席の程宜しくお願い申し上げます。   

【出席報告】  

会員総数 ３６名  出席計算 ３４名  

出  席 ２６名  欠  席  ８名  

出 席率 ７６．４７％ 

欠席： 東川君・廣瀬君・村田君・信太君 

寺内君・吉原君・鈴木君・高橋宏明君 

【Ｍ Ｕ】  

6/7両ＲＣ正副新旧会長幹事会 

泉君・飯島君・佐藤君・髙瀬君 

6/9 旭ＲＣ 宮内(秀)君・信太君 

【ニコニコ】 

 

 

 

ニコニコ BOX ￥11,000 計 ￥687,000 

スモールコイン ￥ 3,300 計 ￥ 49,218 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥ 45,784 

希望の風 ￥22,100  計 ￥267,900 

次週（６月２１日）プログラム 

「退任挨拶」 

信太 秀紀ガバナー補佐 

宮内 秀章補佐幹事・寺内 忠正補佐幹事 

 

お弁当：膳（幕の内）   

 

 

 

 


